

多摩大学附属聖ヶ丘中学高等学校 NEWS 2023年 9月~10月

文化祭

9/16(土), 9/17(日)に、第35回聖祭を開催しました。コロナ禍を経て、久しぶりの入場制限のない文化祭でした。両日合わせて2,000人を超える来場者があり、卒業生もたくさん足を運んでくれて、大盛況のうちに幕を閉じました。

●今年度の聖祭のスローガン『点滴穿石』



●校内放送は、すべて中学2年4組が担当しました。



●高校1年生のコーヒーカップと高校2年生の回転シーソーです。運転している生徒は汗だくでした。



●講堂では、笑いあり歌唱ありの劇やダンスが繰り広げられていて、かなり盛り上がっていました。



●ダンスドリル部は、超満員のアリーナで、素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。



●吹奏楽部の演奏は、ノリノリですごい迫力でした。

●33期生の皆さん、同窓会企画お疲れ様でした。



卒業生訪問

10/20(金)[創立記念日]に中学3年生は、本校の卒業生の職場を訪問して、仕事体験や施設見学、仕事の内容や職場の様子を聞かせていただきました。16箇所もの場所を提供してくださった、本校卒業生の皆様、本当にありがとうございました。

●NHKのセミナールームにて



●NEC本社ビル前にて



校外学習

中間考査終了後の10月下旬に各学年校外学習に出掛けました。外の空気を吸って、リフレッシュすることも大切ですね。

[中学1年生] 『TOKYO GLOBAL GATEWAY GREEN SPRINGS 体験型英語学習施設』に行きました。



[中学2年生] 10/25(水)~10/27(金)2泊3日で山梨県富士吉田市までEnglishキャンプに行きました。



[中学3年生] NZ 修学旅行に向けて、都内(上野～浅草→新宿)でお土産や写真を集めに行きました。

[高校1年生] 鎌倉にて班別自主研修を行い、その様子をまとめて「情報」の授業で発表しました。

江ノ島電鉄のここが名所！！



江ノ電とは？

江ノ島電鉄の略称。神奈川県藤沢市の藤沢駅から江ノ島駅を経由し、鎌倉市の鎌倉駅に至る路線である。

鎌倉高校前

別名「スラムダンク踏切」夕暮れ時に行くと映え写真が撮れる。ただし、観光客が異常に多い。

腰越～江ノ島

ここから鎌倉方面行は路面に、藤沢方面行は普通鉄道に変わる。実質境界点だ。江ノ電を間近で感じられる、希少スポットだ。



☆由比ヶ浜☆



由比ヶ浜駅から10分弱で着きます。海風がなく、ひらけていて良かったです。昼も夕方とても綺麗です。



江の島神社



[高校2・3年生]

本校の生徒のためだけに23校もの大学が集まっていたが、生徒たちは興味のある大学の説明を受けることができるという企画です。生徒は、一人3校～4校の大学の説明を聞くことができます。皆、真剣な表情で話を聞いていました。各大学関係者の方々、本当にありがとうございました。